

Registran y monitorean en Cuba hechos de violencia de género

Image not found or type unknown



Foto tomada de Portal Cuba

La Habana, 31 jul (RHC) Cuba dispone hoy de información estadística actualizada para prevenir y enfrentar hechos de violencia de género, lo que da seguimiento al Programa Nacional para el Adelanto

de las Mujeres, aseguró la fiscal general Yamila Peña.

En diálogo con la prensa presidencial, tras la reciente sesión del Consejo de Ministros, Peña ponderó el “Sistema nacional de registro, atención, seguimiento y monitoreo a los hechos de violencia de género, en el escenario familiar”, presentado al ejecutivo nacional.

Explicó que un grupo con 25 expertos del Ministerio del Interior y el Tribunal Supremo Popular desarrolló el registro administrativo informatizado e interoperable, que utilizaría las plataformas propias de estas instituciones para la gestión de los procesos penales.

Detalló que este registro administrativo tiene como fin contar con información estadística para la prevención en la lucha contra los hechos de violencia de género, y expuso elementos obtenidos de dicho instrumento durante el 2023.

De acuerdo con los datos recopilados, el 75 por ciento de los hechos de violencia de género se produjo en la vivienda, tendencia que continúa este año; el 72 por ciento de las víctimas oscilaba entre 25 y 59 años de edad; y el 45 corresponde a trabajadoras no remuneradas.

Asimismo, fueron identificadas las sobrevivientes que sufrieron maltratos durante la relación y las que hicieron denuncias previas por amenazas o lesiones, en ocasiones reiteradas como parte del ciclo de la violencia, aseguró la fiscal general de la República.

La implementación del Sistema Nacional de registro y la transparencia de los resultados fortalece el Estado de Derecho, contribuye a desalentar las manifestaciones de violencia, combate la impunidad, eleva la educación jurídica de la población y fortalece el tejido social en torno a un problema que concierne a todos, opinó Peña. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/361547-registran-y-monitorean-en-cuba-hechos-de-violencia-de-genero>



Radio Habana Cuba